AL GOBIERNO DE LA CDMX

MARKO, ALITO Y ZAMBRANO, FILTROS PARA CANDIDATURA

LOS LÍDERES NACIONALES DE PAN, PRI Y PRD serán quienes tengan la última palabra en las aspiraciones a la Jefatura de Gobierno

POR GEORGINA OLSON

georgina.olson@gimm.com.mx

os líderes nacionales del PRI, Alejandro,
Alito, Moreno; PAN,
Marko Cortés, y PRD,
Jesús Zambrano, definirán al o los aspirantes a la candidatura
por la Jefatura de Gobierno de la coalición Va
por la CDMX que pasarán
a la fase de selección.

Es decir, aunque todo aquel que cumpla con los requisitos constitucionales para ser candidato podrá registrarse, dichos dirigentes, que conforman el Organo de Gobierno de la coalición, serán el filtro que decidirá quién va a los cuatro debates previstos y quien es evaluado en encuestas.

Además, en el convenio de la coalición PAN-PRI-PRD, al que **Excélsior** tuvo acceso, se establece que, "en caso de existir una sola precandidatura, en cualquier momento del proceso se procederá a la designación del perfil", con lo cual el método en la ciudad podría ser idéntico al nacional, escenario en el que el Frente Amplio por México optó por Xóchitl Gálvez, tras la declinación de Santiago Creel y Beatriz Paredes, sin más proceso.

En entrevista, la presidenta del PRD en la ciudad, Nora Arias, explicó que el 15 de noviembre se podrán registrar ante el PRI, PAN o PRD nacionales todas las personas que aspiren a la candidatura y el 17 de noviembre el Órgano de Gobierno de la Coalición anunciará quiénes pasan a la etapa de debates, en caso de haberlos. Después ese órgano evaluará los registros para pasar a la siguiente etapa.

Israel Betanzos, líder del PRI local, confirmó a este diario: "Los presidentes nacionales determinarán quiénes pasan a la siguiente fase".

Arias explicó: "Ahorita está definido que en ese Órgano de Gobierno de la coalición estén los presidentes nacionales y yo creo que lo van a ampliar a dos personas, tal vez, por partido, pero ahorita van los presidentes". Sobre la razón por la cual éstos serán quienes definan la candidatura, dijo: "Tienen una visión más general que nosotros".

Ya el domingo pasado los líderes locales de PRI, PAN y PRD registraron ante el IECM el convenio de coalición, en el que estuvieron acompañados por el líder de la bancada del PRI en la Cámara de Diputados, Rubén Moreira.

Betanzos explicó que de darse una segunda fase habrá cuatro debates entre los aspirantes y tres de esos serán en las sedes nacionales de los partidos.

Después vendría una encuesta, pero aún está pendiente que los tres partidos consensúen cuál será la empresa que la realice. Arias agregó que además habrá tres encuestas espejo, para las que cada partido podrá elegir a la firma encuestadora.

El líder local del PAN, Andrés Atayde, ya también había adelantado el domingo que no descartaba un acuerdo político entre los partidos que forman parte de la alianza y la sociedad civil organizada.



Está definido que en ese Órgano de Gobierno de la coalición estén los presidentes nacionales y yo creo que lo van a ampliar a dos personas, tal vez, por partido."

NORA ARIAS PRESIDENTA DEL PRD LOCAL



Los presidentes nacionales determinarán quiénes pasan a la siguiente fase."

ISRAEL BETANZOS PRESIDENTE LOCAL DEL PRI

